
報 告 書 

開 催 日 時 平成２８年５月１７日（火）午後７時００分 ～ 午後８時３０分 

開 催 場 所 滝の里集会所(今泉) 

出 席 議 員 

挨 拶（班長） 福 田 利 喜 

司 会  藤 倉 泰 治 

報 告 者  福 田 利 喜 

記   録  蒲 生   哲 

議 員  菅野稔、丹野紀雄、畠山恵美子 

参 加 人 数 12名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

① 区画整理事業や防災集団移転事業について 

・ １区画当たり最大１００坪であるが、車両を２台入れれば敷地一杯

となる、来客時等路上駐車となってしまい通行に支障をきたす恐れ

があると感じている、他の駐車スペースの確保やごみステーション

の設置など生活しやすい環境に整備してほしい。 

△ まちづくり協議会や市とタイアップを行い住民と協議しながら

進めていく、その時具体案を提示いただきたい。このことは議

会としても重要課題と捉えて提案含め検討を行う。 

・ 中井地区嵩上げ地の歩道は緑地帯の外側に計画されており住宅か

ら離れている、生活を優先し民家側近くに計画を見直してほしい。 

・ Ｈ31 年に住宅再建予定であるが後４,５年先にしか建設できない見

通しである、建設資材が高騰して行く状況下で今なら何とか建設で

きるが、４,５年先は経済的に立てられる自信がない、高齢化も心

配である、１日でも早く建設できるように整備してほしい。 

・ 橋にしても、道路にしても、宅地にしてもＨ30年と簡単に言われて

しまう、私たち今泉地域の気持ちを汲んでほしい、どれか一つでも

良いので早く整備してほしい。 こんなに遅くなるなら他の地域へ

移り住みたかった。 

② 気仙川の堤防について 

・ 気仙川の堤防は高さが変わらないように計画されている、水害を危

惧している、地盤沈下している事から下がった分だけでも高くして

ほしい。 

③ 分収林について 

・ 財産区気仙町に４か所ある、現在市から借りた状態である伐採時期



を迎えているが木価が下がっている、折角植えて育てたので利活用

なり、補助事業なり今後の検討を行ってほしい。 

△議会としても大きな課題と捉えているところである。 

④ 災害ＦＭについて 

・ 災害ＦＭが市役所内に立っているが、どのような位置付なのか 

△ 市の災害情報として提供している 

・ 新しい住宅は気密性が防災無線が聞きにくい災害ＦＭでも他の方

法でもいいので家の中で聞こえる手立てを考えてほしい。 

⑤ 市議会に対して 

・今泉のまちづくりは、ビジョンを持って進めていかなければならな

いそのことを念頭に置いて議員活動を行ってほしい。 

 

 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 藤 倉 泰 治  様 

  平成２８年６月１０日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２８年議会報告会１班   

班 長  福 田 利 喜 ㊞  


